

Nous voudrions vous souhaiter une année 2023 remplie de rêves et d'espoir, mais surtout une vie plus simple !

Nous sommes satisfaits de voir que nos demandes de restriction de l'éclairage public ont été prises en compte. Une décision non écologique mais contrainte et forcée par des choix budgétaires. Nous aurions souhaité des aménagements avec une concertation des habitants.

Cette année, des habitants de Châteaulin ont été dans le désarroi. La fermeture d'une école, la précarité toujours grandissante, le gaspillage, l'installation des antennes 5g font partie des sujets sur lesquels vous m'avez alertée. De nombreuses prises de décisions impactent la population sans qu'elle ne soit consultée. Nous regrettons et dénonçons ces décisions arbitraires.

Nous nous demandons si nos vies ne sont pas inutilement complexifiées ? On prêche à l'informatique cette vertu de simplifier les démarches et par conséquent nos vies. Y croyez-vous ? Impôts, banque, école, CAF, MSA, chômage, RSA, déchetterie, Doctolib, piscine, déclaration de travaux, réservation billet SNCF, traçage des enfants, des salariés, des vieux... Qui y a gagné quelque chose ? Les services publics barricadés derrière des digicodes, des distributeurs automatiques et des répondeurs automatisés. Qui gagne quoi à ce qu'il n'y ait plus d'affect entre un usagé et un employé, à ce que celui ne soit plus que le prolongement de sa machine, parfois jusqu'à en justifier les dysfonctionnements ?

Malgré cela, la vie n'est pas plus sûre, il faut ressentir le niveau d'angoisse, les inquiétudes sur l'avenir d'une population qui n'arrive pas à s'extirper du superflu et des mensonges médiatiques pour commencer à exister pleinement.

Est-ce que ça n'est pas le moment de rêver plus simple, plus humain ? Nous subissons un travail qui ne nous satisfait pas, souvent inutile socialement, voire carrément néfaste. Le confort parfois indu qu'il nous offre devient source d'anxiété et nous fragilise au fur et à mesure que la joie de vivre s'effondre.

2023, sera-t-elle l'année des changements nécessaires, volontaires et non-subit, ou celle d'une fuite en avant au gré aléas climatiques et économiques ?

(Signature) Pour le collectif « Un autre Châteaulin est Possible ! » Mme Lehuédé
Céline

Légende Photo : Le temps s'est arrêté à Chateaulin

Crédit photo : Céline Lehuédé

